



Communiqué de presse

5 octobre 2017

Brésil : thérapies de conversion = mort

La semaine dernière, un juge fédéral de Brasília a statué en faveur d'une action menée par une psychologue évangéliste, Rozangela Justino, et rétabli l'autorisation légale de mener des « thérapies de conversion » et d'entreprendre des recherches sur ces prétendus traitements qui entendent « guérir » (sic) les homos et les trans.

Derrière ces prétentions, la réalité que cautionne cette décision de justice est violente : les thérapies de conversion rabaissent, humilient, brisent, nuisent à notre santé, alimentent les nouvelles contaminations au VIH/SIDA et tuent.

La tournure de la décision judiciaire rendue publique le 19 septembre est particulièrement perfide : **le juge Waldemar de Carvalho stipule simplement qu'on ne peut empêcher les psychologues de proposer ces « thérapies de conversions » aux personnes qui le désirent** – bien qu'elles soient généralement imposée par la famille de l'intéresséE – mais renvoie par la même occasion l'homosexualité dans la case des maladies, dont elle n'avait que trop tardivement été rayée, en 1990 par l'Organisation mondiale de la santé (OMS), il y a seulement 27 ans.

Pour protester contre cette énième attaque contre la communauté LGBTI, déjà extrêmement marginalisée, du **Brésil, plus grand pays catholique au monde, aux mouvements évangélistes en expansion, qui compte le plus grand nombre connu de personnes trans tuées chaque année**, Act Up-Paris a choisi d'organiser un kiss in devant l'Ambassade du Brésil à Paris ce jeudi après-midi.

A cette heure de forte affluence, cette action est d'une part une protestation contre cette légalisation de facto des thérapies de conversion au Brésil, et d'autre part une marque de soutien aux personnes concernées, au Brésil comme partout ailleurs dans le monde.

Gouines, biEs, pédés, trans, putes, usagerEs de drogue, étrangerEs, nous sommes solidairEs de nos communautés où qu'elles soient et nous continuerons d'agir pour qu'ilELLEs sachent qu'ilELLEs ne sont pas seulEs.

ACTION=VIE

Contacts presse : Xavier, porte-parole 06 75 15 53 32
 Jimmy, militant 07 77 69 01 19